

△

Tifo.
Drogo



VAA 0531

CONTRIBUCION AGRARIA A LA
SEGUNDA CONFERENCIA IBEROAMERICANA DE MANDATARIOS

PROPUESTA: Que el presidente le proponga al Ministro que se realice en Zafra la reunión de Ministros de Agricultura de América Latina y España PROPUESTA POR EL IICA y ofrecerle algo de apoyo (por ejemplo el alojamiento), ya que la reunión es de bajo costo y los gastos de traslado lo pueden asumir el Ministerio y el IICA.

Existen conversaciones para convocar una REUNION DE MINISTROS DE AGRICULTURA IBEROAMERICANOS, en España, para producir una contribución a la Segunda Conferencia Iberoamericana de Mandatarios, convocada para el 23 y 24 de Julio en Madrid. La reunión de ministros fue propuesta por el Director General del IICA, Martín Piñeiro, a Solbes e Inocencio Arias.

El antecedente inmediato fue la Conferencia de Ministros de Agricultura de América y su encuentro con los de la CE, en setiembre de 1991 en Madrid y tres seminarios hispano-americanos organizados por el Ministerio de Agricultura de España y el Instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura.

No se considera necesario ni posible convocar a otra reunión con todos los ministros, pero sí la convocatoria de una reunión restringida con los Ministros de España, Portugal y los ministros portavoces de las subregiones latinoamericanas: Mercosur, Grupo Andino, Centroamérica, Caribe y Norte-América (México), más el Director General del IICA y un pequeño grupo de expertos.

Objetivo: elaborar un documento sobre el sector agroalimentario, que sirva de apoyo a las deliberaciones de la Segunda Cumbre.

De esta manera Extremadura albergaría a tres importantes reuniones previas a la Cumbre: las ministeriales de educación y agricultura y la de las ONG y el Ministerio de Agricultura daría también su contribución que, de otra manera, lo dejaría ausente.